
 

 

 大会には本県関係者が多数参加 

・ 福井県をはじめ北陸新幹線沿線 10 都府県で構成する北

陸新幹線建設促進同盟会は、北陸新幹線の早期整備を図

るため、自治体・経済界関係者約３１０人の参加による

建設促進大会を開催しました。本県からは、西川知事、

吉田県議会議長をはじめ、県議会議員、市町、経済界な

ど約１２０人が出席しました。 

 

 列席国会議員のあいさつ 

・ 本県選出の山本拓議員（自民党整備新幹線等鉄道調査会 

会長代理）は、あいさつの中で「敦賀以西は、昭和４８

年１１月に若狭ルートを大臣決定している。その大臣決

定に沿って、沿線の自治体と協議を始めることが、政治、

政府のやることである。」「また、敦賀までの工期短縮な

ど、決議された項目については、今日、出席している国

会議員一丸となって全力をあげてやる。」と力強く述べま

した。 

 

 敦賀までの早期完成・開業を強く要望 

・ 大会で西川知事は、「北陸地域全体に均しく開業効果を実

現させることが重要。」「金沢・敦賀間を一桁の年数で整

備すべき。」「敦賀以西については、本県としては若狭ル

ート。国において必要な調査を実施し、ルートを決定す

ること。」と述べ、敦賀までの１年でも早い完成・開業と、

大阪までのフル規格による全線整備を強く要請しました。 

 

 整備促進に関する大会決議を採択 

・ 大会の最後に、北陸新幹線の敦賀までの早期完成・開業

に向けた整備促進や大阪までのフル規格による整備方針

の明確化などを盛り込んだ大会決議を採択しました。 
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北陸新幹線建設促進同盟会大会・中央要請結果概要 
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大会の様子 

山本衆議院議員あいさつ 

西川知事要請 

山本福井県議会北陸新幹線 

整備促進議員連盟会長要請 



大会決議を政府関係者等に要請 

・ 大会終了後に西川知事、吉田県議会議長をはじめ沿線府

県等の代表者による中央要請を実施し、野田自民党総務

会長や町村自民党整備新幹線等鉄道調査会長、井上公明

党幹事長、太田国土交通大臣らに対し、敦賀までの１年

でも早い完成・開業と、大阪までのフル規格による全線

整備を強く要請しました。 

・ 太田国土交通大臣への要請後、西川知事は、「国土強靭化

の大きな流れの中で、早期完成の気持ちがあることを感

じた。」と感想を述べました。 

 

 

野田自民党総務会長への要請 

（参考）大会で採択された決議 町村会長への要請 

＜お問い合わせ先＞  

福井県北陸新幹線建設促進同盟会（事務局：福井県新幹線建設推進課）  

℡：0776-20-0298  Fax：0776-20-0729  E-mail：shinkansen@pref.fukui.lg.jp  

 

山本議連会長要請 

町村自民党整備新幹線等鉄道調査会長への要請 

井上公明党幹事長への要請 

太田国土交通大臣への要請 


